

Smart Eco Farming Total Organik dengan **Teknologi Biosoildam MA-11**

CARA KERJA MA-11	TELAH TERUJI
<ol style="list-style-type: none"> Difermentasi memakai MA-11: <ul style="list-style-type: none"> Dalam 1 malam, kotoran ternak padat dan cair, siap dipakai untuk memupuk. Dalam 3-5 malam, limbah tanaman siap menjadi pakan ternak bergizi sekelas pakan ternak pabrik. Difermentasi Mengurai Biomassa memakai MA-11: <ul style="list-style-type: none"> 1 Ha lahan cukup dipupuk dengan kotoran 6 ekor sapi bali atau 3 ekor sapi limosin. Enam (6) ekor sapi bali atau 3 ekor sapi limosin cukup diberi pakan dari limbah tanaman 1 ha lahan. 	<ol style="list-style-type: none"> Total organik, 100% tanpa pupuk dan pestisida kimia. Keberhasilan tumbuh 100%. Biaya operasional bisa ditekan hingga 70%. Kualitas dan kuantitas pertumbuhan tanaman hingga 200%. Untuk tanaman pangan, dijamin hasil panen sampai dengan 200% pada penanaman pertama. Tanaman menjadi tahan hama dan tahan iklim ekstrim. Sekaligus memperbaiki kerusakan tanah akibat pupuk kimia. Bisa diintegrasikan dengan peternakan dan perikanan. Bagi yang tidak bisa berintegrasi dengan berternak sapi, bisa memakai pupuk turunan MA-11. Berlaku untuk semua komoditas tanaman.

INTEGRATED ECOFARMING INOVASI MA-11
SISPA = SAPI TERINTEGRASI PADI (PALAWIJA)



INTEGRATED ECOFARMING INOVASI MA-11
SISKO = SAPI TERINTEGRASI KOPI



INTEGRATED ECOFARMING INOVASI MA-11
SISKA = SAPI TERINTEGRASI KELAPA SAWIT



Note: Untuk pengolahan lahan luas seperti lahan reklamasi, bisa didukung teknologi IOT digital smart eco farming MA-11 untuk pengukuran kadar hara dan unsur organik tanah secara remote, pemakaian drone untuk penyemprotan pestisida organik, serta mesin bajak otomatis yang memungkinkan pengerjaan lahan luas secara efisien.

Untuk mendapatkan informasi lebih lanjut tentang reklamasi total organik dengan kepastian tumbuh memakai teknologi MA-11 yang terukur, dengan budget lebih rendah dan penyelamat alam ini, silahkan

[CLICK disini >>](#)



PT INDO SHE

Paramount Fifth Avenue No. 11, Jl. Boulevard Raya, Gading Serpong, Tangerang 15810

☎ 021 54210173 📞 082124223226